

PERS

Kodim 0703 Cilacap Gelar Latihan Menembak Senjata Ringan Triwulan I Tahun 2022

Totong Setiyadi - SUNGAIKANAN.PERS.CO.ID

Mar 9, 2022 - 01:29



Cilacap - Sesuai kalender Program Kerja (Progja) Staf Operasi khususnya Bidang Latihan , Kodim 0703 Cilacap dijadwalkan melaksanakan Latihan Menembak Senjata Ringan (Latbakjatri) Program Triwulan I Tahun 2022, yang digelar selama dua hari pada, Selasa dan Rabu , (8-9/03), bertempat di Lapangan Tembak Kodim, yang berada di Desa Welahan, Kecamatan Adipala, Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah.

Bertindak selaku Perwira Pengawas dan Pengendalian (Pawasdal) latihan Kapten Inf Umar Juhepa, pejabat Komandan Latihan (Danlat) Kapten Kav Nursohib Anshori, Koordinator Materi (Koormat) menembak Pistol Lettu Inf Jurizal dan Koordinator Materi (Koormat) menembak senapan Letda Czi Gunadi.

Latihan menembak senjata ringan diikuti oleh prajurit jajaran Kodim 0703 Cilacap dan didukung Tim Asisten Teknik (Asnik) dari Tim Harpal Cilacap dan Tim Kesehatan dari Rumkitbant Cilacap.

Sesuai prosedur yang sudah ditetapkan, sebelum memulai kegiatan diadakan apel pengecekan dan penyampain penekanan dari Komandan latihan dan masing masing Koordinator Materi untuk menjelaskan mekanisme kegiatan dan apa apa yang harus dihindari selama latihan berlangsung agar latihan aman dan lancar.

Dalam kesempatan itu, Komandan Latihan (Danlat) Kapten Kav Nursohib Anshori mengatakan latihan menembak merupakan program latihan yang dilaksanakan setiap triwulan secara bertahap, bertingkat dan berlanjut dengan tujuan guna memelihara, mengasah dan meningkatkan kemampuan prajurit dalam hal menembak senjata ringan.



"Menembak senjata ringan terdiri dua kegiatan yaitu menembak senapan bagi seluruh prajurit baik Tamtama, Bintara dan Perwira jajaran Kodim kita, dan untuk menembak pistol diperuntukan bagi Perwira saja. Untuk lebih jelasnya mekanisme dan penjelasan teknis tentang latihan akan disampaikan oleh para Koormat yang sudah ditunjuk. Kami selaku penyelenggara berharap latihan ini berjalan sesuai prosedur dan aman," kata Danlat.

Dijelaskan Koordinator Materi Menembak Senapan Letda Czi Gunadi saat menyampaikan teknik dasar menembak senapan bahwa para peserta menembak adalah para babinsa di Satuan Kewilayahan (Koramil) yang notabene adalah prajurit yang terbilang sudah senior dan memiliki pengalaman menembak yang cukup baik di Satuan lama atau di Satuan Tempur.

"Tugas kami disini adalah memelihara dan mengasah kemampuan tersebut agar tetap terjaga dengan baik dan hal itu hanya bisa dilakukan dengan latihan yang terprogram. Harapannya latihan yang dilakukan setiap triwulan akan semakin mempertajam atau meningkatkan kemampuan menembak, sehingga apabila sewaktu waktu diterjunkan ke medan operasi sudah memiliki bekal," jelasnya.

Sementara itu, Koormat Menembak Pistol Lettu Inf Jurizal menekankan kepada para peserta latihan agar disiplin dan mengikuti prosedur tetap dan mekanisme latihan.

"Kami sampaikan bahwa faktor keamanan adalah yang utama dalam latihan, lakukan semua kegiatan sesuai prosedur tetap, jangan menganggap remeh latihan yang bisa berakibat kelalaian dan dapat menimbulkan kerugian baik personel maupun materil. Jalani latihan dengan semangat dan latihan yang aman adalah indikasi keberhasilan dalam latihan," tutup Lettu Jurizal.